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ГДЕ УСТАНОВЯТ ПАМЯТНИК ШИНЕЛИ?
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Смех, здоровье и успех
Как обычный хохот становится инструментом освобождения от проблем, недугов и комплекса неполноценности?
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Люди, в круг усевшиеся на полу и поджавшие под 
себя ноги. Коробка с карандашами в центре зала. Ли-
сты формата А4 с какими-то абстрактными рисун-
ками. И гул смеха, от едва уловимого смешка до «гоме-
рического хохота», сотрясающего стены. 

Представителей разных профессий, разных возраст-
ных категорий и интересов собрал сеанс смехотерапии. 
Несколько часов тренинга кряду прошли на одном ды-
хании. Психолог со стажем Альфия Исляева объединила 
всех умело и вдохновенно. Кто-то на тренинге впервые, 
другие уже бывали на подобных мероприятиях. Многие 
ведь интересуются прикладной психологией, а выходить 
на занятия с психологами либо не считают нужным, либо 
не решаются.

А иногда это полезно. Выбраться в круг тех, кто, как 
и ты, хочет наладить свою жизнь. Бесценно общение с 
квалифицированным психологом – вы можете понимать 
многое, накапливать знания, а специалист поможет при-
вести их в порядок и со стороны оценить вашу ситуацию. 

За плечами Альфии Равильевны (г. Екатеринбург) 

- годы практики, багаж знаний, а также медицинское 
образование. Разумеется, смехотерапия – не единствен-
ный метод очищения от стрессов, который она предла-
гает своим клиентам. В Арамиль её пригласила коллега 
Е. Патрушева, которая и сама, можно сказать, стоит у 
истоков освоения психологического пространства в на-
шем небольшом городе.

Пришедшие на тренинг люди смеялись, где-то были 
задумчивы, рисовали, общались, высказывали своё мне-
ние, писали. Короче – выплёскивали свои эмоции. И как 
следствие – психологическое расслабление. Некоторые 
признались, что во время упражнений поняли, что имен-
но лишает их душевного равновесия.

Смех – это лекарство. Всякая положительная эмоция 
имеет оздоровляющий и омолаживающий эффект. Шутя 
и смеясь от души, человек освобождается от пережива-
ний, чувства тревоги и страха, вины, депрессии. Отпу-
стив с миром свой негатив, можно двигаться дальше. 
Проблемы уже не кажутся такими трагическими. Как ре-
зультат - будто сами собой находятся нужные решения и 
правильные мысли.

Особенно полезно расслабиться тем, кто действитель-
но в беде. Медленно, но верно мы перенимаем загранич-
ный опыт введения программ смехотерапии в больницах. 

Не только психологически, но и во многом физически 
человек расслабляется на сеансах смехотерапии. Альфия 
Исляева в молодости работала в больнице, и, глядя на 
убитых горем родственников тяжелых больных, понима-
ла, что они в не меньшей мере нуждаются в помощи.

Необязательно строго придерживаться заданных стан-
дартов – бывает, просто встретишься с друзьями, где по-
хохочешь, а где и поплачешь. Вместе со слезами тоже 
вытекает печаль. И если вам по каким-то причинам не 
нравится конкретно смехотерапия, можно найти другой 
метод. Возможно, придумать и разработать его самому – 
лишь бы нравилось и приносило удовольствие. 

А смех без причины – признак… мододчины. И никак 
иначе.

Анастасия Лаптева
P.S. Все подробности о предстоящих тренингах 

можно узнать по телефону 89630328701

Хочу узнать, есть ли в генеральном 
плане застройки Арамили микрорайон 
Полетаевка? Что ожидает этот микро-
район? Планируется ли переселение его 
жителей? Будет ли там  вестись стро-
ительство жилых домов? Какие еще про-
изводства предполагается разместить в 
Полетаевке?

Любовь Патрушева.
- Генеральным планом застройки Арами-

ли район "Полетаевка"  определен, как про-
мышленная площадка, и жилой сектор на 
его территории попадает в границы санитар-
но - защитной зоны. В этой связи строитель-
ство жилья здесь не планируется. В ближай-
шее время будет разработан проект развития 
микрорайона, который  определит  пути 
решения  существующей сегодня проблемы  
размещения производственных объектов  в 
непосредственной близости от жилого сек-
тора, что приводит к нарушениям санитар-
но-экологических требований, вопросов, 
связанных с переселением жителей микро-
района и ряда других, в том числе и разме-
щения  новых   производственных объектов.   

  
Работают ли в округе очистные соору-

жения? Слышала, что нет.
Людмила Бондарева.

- Не следует верить слухам. Очистные 
сооружения работают, осуществляется кон-
троль  за процессом и качеством  очистки 
канализационных вод. Сейчас  решаются  
организационные и технические вопросы, 
связанные с реконструкцией  предприятия, 
целью которой является перевод его на уро-
вень современных требований.

Окончила школу много лет назад, сей-
час хочу получить высшее образование. 
Куда мне нужно обратиться, чтобы 
сдать ЕГЭ?

Наталья Лойко.
- Порядок регистрации на участие в еди-

ном государственном экзамене на терри-
тории Свердловской области в дополни-
тельный период определен приложением 
№2 к приказу Министерства общего и про-
фессионального образования Свердловской 
области от 26 ноября 2012 года №754-и. В 
соответствии с ним регистрация выпускни-
ков прошлых лет осуществляется в срок с  1 
февраля по 1 марта и предусматривает три 
формы ее проведения.

Первая - подача письменного заявления 
по установленной форме в образовательное 
учреждение, выпускником которого являет-

ся  желающий сдать ЕГЭ.
Вторая - подача письменного заявления 

по установленной форме в орган местного 
самоуправления, осуществляющий управле-
ние в сфере образования, по месту прожи-
вания.

Третья - регистрация на сайте ege.midural.
ru в разделе "Выпускники прошлых лет и 
иностранные граждане", получение логина 
и пароля для доступа на персональную стра-
ницу участника ЕГЭ.

Более полную информацию можно полу-
чить на сайте информационной поддержки 
ЕГЭ  в Свердловской области.  

Живу в микрорайоне СХТ. Хотелось бы 
узнать, где и когда ведут прием депутаты 
Думы от нашего микрорайона. Где нахо-
дится их приемная?

Светлана Антонова.
- Депутаты  Думы Арамильского город-

ского округа  по избирательному округу №3 
ведут прием населения по адресу Красноар-
мейская, 118.

 Л.Н. Патрушева - в первую и третью сре-
ды месяца, Д.В. Сурин - в первый и третий 
четверги месяца, с 18.00 до 19.30. 

Несколько лет назад разрабатывалась 
программа «Старшее поколение». В Ара-
миль приезжал специалист, собиравший 
пожелания и дополнения, которые затем 
вносились в программу. Я от Арамильско-
го общества слепых  внесла  предложение 
о том, чтобы в нашем городе был обо-
рудован звуковой пешеходный переход на 
перекрестке улиц Пролетарской и Карла 
Маркса, возле церкви. Хотелось бы узнать, 
когда появится этот переход, и  что во-
обще сделано в Арамили в рамках програм-
мы «Старшее поколение»?

Галина Одношевина, группорг Арамиль-
ского общества слепых и слабовидящих.
- Комплексная  целевая программа "Стар-

шее поколение" сейчас проходит стадию 
разработки. В то же время отдельные ее эле-
менты уже реализуются на практике. Напри-
мер, программа поддержки общественных 
объединений, в рамках которой,  организу-
ются и проводятся для людей старшего по-
коления различные мероприятия, обеспечи-
вается более полное взаимодействие обще-
ственных объединений с органами местного 
самоуправления.  Не остались без внимания 
и предложения, и пожелания населения, вы-
сказанные в период формирования  програм-
мы. В частности, и предложение об оборудо-

вании  звукового светофорного пешеходного 
перехода на перекрестке улиц  Пролетарская 
- Карла Маркса. Проведение  соответству-
ющих  работ запланировано  на нынешний  
год.  Для этого в бюджете округа предусмо-
трено необходимое финансирование. 

В прошлом году на перекрестке улиц  
Бахчиванджи - Новой (в районе УКК) про-
кладывали тротуар. Но до конца не доде-
лали, в самом грязном месте не доложили 
одну плиту. Хотелось бы узнать, когда ра-
боты доведут до конца, и можно ли будет 
нормально пройти по тротуару.

Наталья, жительница 
микрорайона Южный.

- Как сообщил редакции директор  Ара-
мильской службы заказчика Федор Валенти-
нович Стерхов, в соответствии с гарантий-
ными письмами, предоставленными под-
рядчиком, все работы по прокладке тротуара 
будут продолжены с наступлением весеннее 
- летнего периода. Планируемый  срок их за-
вершения – июнь. 

Хотелось бы узнать, какой двор в микро-
районе  АЗПМ был благоустроен по про-
грамме «1000 дворов»?

Андрей Соснин.
- В соответствии с программой "1000 дво-

ров" в прошлом году в микрорайоне АЗПМ 
начаты работы по обустройству придомовых 
территорий  домов №№ 57,59, которое пред-
усматривает строительство детских и спор-
тивных площадок. В нынешнем году эти 
работы будут завершены.  

Что намечается сделать на площадке 
около катка в микрорайоне  АЗПМ?

Почему маршрутные такси перестали 
ходить  до больницы? Будут ли завозить 
людей на территорию больницы?

- На данное время  вопрос о размещении  
каких-либо объектов на площадке у катка 
в микрорайоне АЗПМ не рассматривается. 
Что касается  заезда маршрутных такси, как 
и прочего общественного  транспорта, непо-
средственно на территорию  медицинского 
учреждения, то он невозможен в силу того, 
что соответствующая территория является 
закрытой для  транспортных средств и въезд 
на нее, как правило, запрещен. А вот  в обе-
спечении  движения маршруток до останов-
ки "Больница", действительно, отмечались  
сбои. Сейчас  вопрос  находится в стадии 
согласования   времени  и маршрутов движе-
ния  пассажирских транспортных средств.   

Где строится в Арамили новый завод по 
выпуску металлических порошков цинка, 
меди  и защитных лакокрасочных мате-
риалов? Не вредно ли это производство 
для населения?

Нина Сажина. 
- Предприятие ЗАО НПП "Высокоди-

сперсные металлические  порошки" по про-
изводству высокодисперсных порошков, ан-
тикоррозийных, огнезащитных и  защитно 
– декоративных лакокрасочных материалов  
не строится, а уже пущено в эксплуатацию. 
Находится оно на производственной терри-
тории  АЗПМ. В его санитарно – защитной 
зоне расположены четыре дома, жители ко-
торых будут переселены. Что касается без-
опасности  производства, то оно полностью 
отвечает всем  санитарно-экологическим 
нормам. 

 
Прочитал в газете, что в  нынешнем  

году в Арамили будет установлен памят-
ник шинели. Слышал, что устанавливать 
его собираются у бывшей ткацкой фа-
брики. Считаю это неразумным, ведь на 
сегодняшний день фабрика практически 
прекратила свою деятельность, она не 
производит ткани, а помещения сдает в 
аренду. Получится, что памятник будет 
стоять на отшибе, никому не нужным. 
Мне кажется, что стоит установить его 
в центре Арамили, где всегда много людей, 
где он будет привлекать  внимание жите-
лей и  гостей города.

Сергей Варигин. 
- Уважаемый Сергей Николаевич! Вопрос, 

заданный Вами, волнует не только Вас. Уже 
сегодня существует немало мнений по пово-
ду  расположения  монумента, который при-
зван увековечить  память о тех, кто в годы 
Великой Отечественной войны  ковал  побе-
ду в тылу. В этой связи администрация, Дума 
Арамильского городского округа приняли  
решение  о вынесении вопроса о  месте, где  
он будет  установлен, на обсуждение обще-
ственности.  Предложения принимаются  в 
администрации городского округа.    


